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D'après ce que j'ai compris ce serait le format de l'actuel USB-C qui serait repris, étant donnée que
le but c'est d'uniformiser la connectique et ne plus avoir plusieurs formats celons les constructeurs.

donc surtout pas plus grosse, puisque dans ce cas ça ferait encore un format différent.

Il n'est pas utile de conserver le format USB A, car il existe déjà des adaptateur USB-C vers USB-A
et autres, donc à quoi bon conserver ce format qui prend de la place surtout sur des PC portables.
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